



▲中国人殉難者慰靈式には約60人が出席。畠山市長が慰靈の言葉を述べた後、出席者全員が献花を行い、殉難者のご冥福を祈りました。

▶ 太極拳教室は、6月18日から7月9日までの毎週日曜日(全4回)に開かれました。この日は3回目とあって、型もだいぶ決まっていました。



◀ 6月30日に行われた中国料理教室。独特な調味料を使った中国料理に約20人がチャレンジ。



締め切り・8月7日(月)
その他・当日、記念写真を撮りますので、希望の人は1,200円(送料共)を添えて会場でお申し込みください。
・アロハシャツ、げたばきなどでの出席はご遠慮ください。

申し込み及び問い合わせ

〒017 大館市字中城20番地

(内線254・255)

平和・友好週間 カメラスケッチ

6月25日から7月2日まで「日中友好文化交流事業」が、中央公民館とサン・アビリティーズ大館を主会場に開かれました。また、6月30日には十瀬野墓地公園で「中国人殉難者慰靈祭」も開かれるなど、この期間はまさに“平和・友好週間”といったところでした。行事の中から、いくつかをカメラスケッチしてみました。



◀ 6月30日、県立農業大学校中国農業技術研修生10人が長木小学校を訪れ、子供たちと楽しいひとときを過ごしながら友好を深めました。



とき・8月15日(火)午後1時
ところ・市民文化会館
対象・昭和43年4月2日から
申込み・市教育委員会社会教育課
か、各公民館に備え付けの用紙でお申込みください。ハガキをご使用の際は、住所(現在、市外に住んでいる人は、現住所と大館の住所の両方)、氏名、生年月日、出身小学校、世帯主、電話番号(住所同様)を明記のうえ、お申し込みください。

**成人式の
ご案内**